

Varios artistas participan hoy en el proyecto 'Ribera' del puente Avenida

Escrito por Administrator
Sábado, 24 de Septiembre de 2016 20:34 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 24 de Septiembre de 2016.

Varios artistas participan hoy en el proyecto 'Ribera' del puente Avenida

-

- M. A. I.
- IRUN

24 septiembre 201600:58

El puente Avenida y sus alrededores acogen hoy sábado la primera edición del proyecto 'Ribera', un programa de actividades relacionadas con la muga, el río y el arte contemporáneo. Coordinados por el colectivo Bitamine Faktoria, varios artistas representarán sus creaciones a lo largo de toda la jornada. El proyecto, impulsado por el área de Cultura, a través de Irun Faktory, se enmarca en el 250 aniversario de la ciudad y en el centenario del puente Avenida.

«Poner en valor el río»

En este entorno, a partir de las 11.00 horas, se realizarán diferentes intervenciones, en las que participarán los artistas Javier San Martín, Aloña Zubizarreta, Mainer Likona, Lander Etxedona y Jeongsoo Lim, además del colectivo Ezmugak. El objetivo del programa, según señaló la delegada de Cultura, Juncal Eizaguirre es «poner en valor el río Bidasoa a través del arte contemporáneo». El proyecto 'Ribera' culminará con una segunda jornada programada para el próximo 6 de octubre, en el CBA, en la que los artistas explicarán sus procesos de creación